

Liebe Kinder,

Wie ihr auch muss ich nun zuhause bleiben. Ich musste alle meine Verabredungen absagen und darf auch nicht mehr auf den Spielplatz. Selbst mit meinem Raumschiff bin ich nur zum Einkaufen unterwegs. Und soll ich euch was sagen? Ich finde es voll ätzend! Ich langweile mich soooo sehr! Aber die Gesundheit ist natürlich viel wichtiger. Nach einer Woche zuhause gehen mir langsam die Ideen aus, was ich noch machen kann.

Da seid ihr mir eingefallen! Die Kinder der Brüder Grimm Schule haben doch immer schon so tolle Ideen gehabt!

Könntet ihr mir vielleicht ein paar Tipps geben, womit ich mich zuhause beschäftigen kann? Das wäre echt riesig! Und damit ich mir das gut vorstellen kann, schicke mir bitte deine Idee als Bild zu.

Ach ja, darf ich auch auf dein Bild drauf, wie ich etwas ganz Tolles mit dir unternehme? Bitte, bitte, bitte.

Und wenn du mir das erlaubst, zeige ich auch den anderen Kindern dein Kunstwerk. Wo? Auf unserer Homepage natürlich.

Ich freue mich schon wahnsinnig auf viele tolle Bilder!

*Dein Lubo*

